

Six heures de Berck : Amaury Lequette et Hugo Perron mettent du neuf au palmarès

Publié le 24/10/2012



| CHAR À VOILE |

Nombreux étaient les duos favoris inscrits aux 47es Six heures de Berck-sur-Mer courues ce week-end. Le vent, absent le samedi matin, a contraint la trentaine de duos présents sur la ligne à repousser la bataille attendue entre les meilleurs spécialistes de la discipline au dimanche matin. Vingt-quatre heures de plus suffirent pour qu'Éole montre cette fois le bout du nez. Sous la pluie et la grisaille, la direction de course pouvait enfin lâcher la meute affamée de roulage. Une fois encore, les différentes stratégies allaient donner du piment à une course qui n'en manque jamais vraiment. Au final, avec une courte avance, mais suffisante pour s'imposer, le duo de Camiers Amaury Lequette et Hugo Perron allait rafler la mise, inscrivant pour la première fois leur nom au palmarès de l'épreuve. Derrière les Camiérois, deux duos berckois ont complété le podium : Sylvain Warendeuf et Antoine Giret et Clément Touron associé à Julien Lamiaux. On retrouve ensuite les Belges Egon Plovier - Bernard Peirs et le duo germano-belge Hans-Werner Eicksatdt et Jan Verkammen, vainqueurs l'an passé.

La Voix du Nord.